



Soirée d'inauguration de la boutique éphémère Zenith Place Vendôme

Paris, le 29 novembre 2017 - La soirée d'inauguration de la nouvelle boutique éphémère Zenith, ouverte sur la prestigieuse place Vendôme à Paris, s'est déroulée le 28 novembre 2017. Julien Tornare, CEO de Zenith et Arnaud Vidal, Directeur Général de Zenith France, Belgique et Luxembourg, ont accueilli les nombreux invités de la marque dans une ambiance festive placée sous le signe de la Suisse.

Cette soirée exceptionnelle passée dans le cadre hautement symbolique de la célèbre place parisienne, considérée comme l'une des plus luxueuses au monde, a ainsi permis de vivre des moments de détente et de convivialité, scandés de clins d'œil facétieux à la patrie de l'horlogerie. Dégustation de mets traditionnels pendant que le trio de cor des Alpes « Les trois Jean » assurait l'animation musicale: ce haut lieu parisien a ainsi vibré d'une atmosphère toute helvétique. Le célèbre mixologue Etienne Descoings, bien connu pour son esprit de partage sur les réseaux sociaux, était également sur place pour exercer son art et concocter des cocktails détonants.

Avec ses 160 mètres carrés, la boutique Vendôme est la plus grande jamais ouverte par Zenith. Elle dévoile un univers sophistiqué, à l'ambiance chic et feutrée, permettant à Zenith d'exposer l'ampleur de ses savoir-faire avec une élégance rare. Ephémère, elle présentera pendant plusieurs mois plus de 80 montres représentatives de l'expertise et de la capacité d'innovation de la marque ainsi qu'en avant-première : les nouveautés 2018 et deux éditions Vendôme. Côté animation, de nombreux événements exclusifs sont au programme, tels que petits déjeuners, afterworks, cocktails, points presse, avant-premières, ateliers et autres expériences client, y compris des dîners gourmets réalisés par le chef étoilé Patrick Pignol. Si l'on en juge par cette première soirée reflétant admirablement l'esprit novateur et dynamique qui souffle sur la Maison, Zenith fait une entrée remarquée – et qui promet de marquer durablement les esprits – dans ce lieu mythique dédié au luxe et à la bienfacture.

A propos de Zenith : Le Futur de l'horlogerie suisse

Depuis plus de 152 ans Zenith orne les poignets des amateurs d'horlogerie du monde entier, cherchant à allier style et substance. Grâce à son riche passé, la Manufacture est capable aujourd'hui de produire près de 40 mouvements, de haute précision, différents. Fondée au Locle en 1865 par Georges Favre-Jacot, un horloger suisse visionnaire, Zenith a rapidement été reconnue pour la précision de ses montres, lui permettant en un siècle et demi d'existence de recevoir 2333 prix de Chronométrie : un record jamais égalé. Rendu célèbre grâce à son légendaire El Primero 1969 capable de mesurer des temps courts précis au 1/10ème de seconde, la maison propose plus de 600 variations de son mouvement iconique. Aujourd'hui, Zenith prouve une nouvelle fois son expertise en matière d'horlogerie de précision grâce à ses deux nouveaux modèles : la Defy El Primero 21, équipée d'un mouvement chronographe précis au 1/100ème de seconde et la Defy Lab, montre la plus précise au monde. Deux révolutions qui renforcent le lien entre tradition et innovation, et insufflent une énergie nouvelle permettant à Zenith d'écrire son futur... et le futur de l'horlogerie suisse.